
ATA DA SEXAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TERCEIRA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 12 DE JUNHO DE 2002. 

 

Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e dois, às dezenove horas e quarenta minutos, 

reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo, em sua Sede, sob a Presidência do vereador José Lauri 

Brill, estando ainda presentes os seguintes edis: Angelino Ferreira Neckel, Ricardo Trierweiler, Jaime 

Leandro Heilmann, Airton José Weber, Luiz José Spaniol, Dário José Kuhn, Adelar Henrique Schmitt 

e Paulo Antônio Medtler. O Presidente declarou aberta a Reunião, e solicitou, de imediato, ao 

Secretário da Câmara, servidor Cesar Alberto Karling, a procedência da leitura da Ata da reunião 

ordinária anterior. Procedida a leitura, colocou-a em discussão, momento em que o Presidente da Mesa 

observou que na Ata constava que não haviam sido distribuídos projetos, mas como o mesmo havia 

ocorrido deveria ser feita a ressalva. Portanto faço saber nessa, que foram distribuídos Projetos de Lei 

na reunião anterior, conforme consta na Ata, e conseqüente não verdadeiro o trecho que diz que não 

houve distribuição. Passando-se à votação da Ata, foi aprovada por unanimidade. Após passou-se a 

leitura da CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA, onde constavam: Do Técnico Agrícola Clênio 

Cassol, convite para o II Fórum da Região do Vale do Paranhana, a realizar-se no dia 18(dezoito) de 

junho de 2002(dois mil e dois) com início às 9h:00min(nove horas) no auditório da FACAT. Da 

Presidente da Câmara de Vereadores de Estância Velha, vereadora Lúcia Trein, o 

Of.Circ.016/02(ofício circular zero dezesseis barra dois mil e dois), convidando para reunião a 

realizar-se no dia 14(quatorze) de junho, com início às 19(dezenove) horas, na Câmara Municipal, com 

o intuito de debater a questão da construção de uma penitenciária na divisa das cidades de Estância 

Velha e Portão. Do Governo do Estado, convite para a Cerimônia de Inauguração da Agência Estadual 

de Fomento, a realizar-se no dia 25(vinte e cinco) de junho de 2002(dois mil e dois), às 16(dezesseis) 

horas, junto a Rua Borges de Medeiros, 521, 18º(décimo oitavo) andar – Salão Nobre, Porto Alegre.  

Do Poder Executivo Municipal o Of.nº025/Gab/2002(ofício número zero vinte e cinco barra gabinete 

barra dois mil e dois) encaminhando o Projeto de Lei substitutivo ao Projeto de Lei 

Nº013/2002(número zero treze barra dois mil e dois) que autorizava a contratação temporária de 

excepcional interesse público, e dava outras providências. Do vereador Dário J. Kuhn, o 

Of.nº009/DJK/2002(ofício número zero zero nove barra dois mil e dois) comunicando que estaria se 

licenciando das atividades legislativas pelo período de 30(trinta) dias, correspondentes ao período de 

15(quinze) de junho a 15(quinze) de julho de 2002(dois mil e dois). Do vereador Airton J. Weber, o 

Of.nº015/AJW/2002(ofício número zero quinze barra dois mil e dois), solicitando  que fosse  colocada 

sob apreciação plenária, e se recebido voto favorável da maioria, encaminhada ao Poder Executivo 

Municipal, a Indicação Nº007/2002(número zero zero sete barra dois mil e dois), que seguia em anexo. 

Em continuidade como ninguém havia se inscrito no espaço das EXPOSICÕES PESSOAIS, passou-

se para a apreciação da proposição apresentada. Pediu o Presidente da Mesa Diretora ao Secretário da 



Câmara, servidor Cesar A. Karling, que procedesse a leitura da Indicação de Nº007/2002(número zero 

zero sete barra dois mil e dois) apresentada pelo vereador Airton J. Weber, dirigida ao Poder Executivo 

Municipal. Procedendo dessa forma o Secretário da Câmara. Na Indicação, indicou a execução de 

melhorias na Rua Machado de Assis a partir da Rua José do Patrocínio. Colocada em discussão, 

ninguém se manifestou. Passando-se à votação do encaminhamento da Indicação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade. Em continuidade passou o Presidente da Mesa Diretora, para a 

DISTRIBUIÇÃO DE PROJETO: Sendo entregue à Comissão Geral de Pareceres, o Projeto de Lei 

de Nº016/2002(número zero dezesseis barra dois mil e dois) substitutivo ao Projeto de Lei 

Nº013/2002(número zero treze barra dois mil e dois)que autorizava a contratação temporária de 

excepcional interesse público, e dava outras providências. Em seguida, passou-se para a ORDEM DO 

DIA. Pediu o Presidente da Mesa Diretora ao Presidente da Comissão Geral de Pareceres, vereador 

Airton J.  Weber,  que  apresentasse  os  pareceres  aos  Projetos  de  Lei  em  pauta.  Procedendo  

dessa  forma  o Presidente da Comissão Geral de Pareceres, vereador Airton J. Weber. Após procedeu 

o Presidente da Mesa Diretora, a leitura do parecer ao Projeto de Lei Nº014/2002(número zero 

quatorze barra dois mil e dois), que alterava o §1º do Art.4º da Lei Municipal Nº326, de 10 de maio de 

2001. No parecer, a Comissão se manifestou favorável ao Projeto, considerando que tratava-se de 

questão de ordem prática e funcional, visto que a suplência era indispensável em qualquer conselho. 

Colocado em discussão o Projeto de Lei, ninguém se manifestou. Passando-se à votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade. Em continuidade, procedeu o Presidente da Mesa Diretora, a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei Nº015/2002(número zero quinze barra dois mil e dois) que autorizava o 

Poder Executivo a incluir no calendário de eventos do Município a semana da Pastoral Familiar e dava 

outras providências. Nesse a Comissão se manifestou favorável ao Projeto, considerando que a 

programação traria benefícios à comunidade, especialmente por tratar-se de matéria de relevante 

interesse, acha visto que quando mais sólidas fossem as bases familiares, melhor seria a sociedade. 

Colocado em discussão o Projeto de Lei, ninguém se manifestou. Passando-se à votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade. Em continuidade, como ninguém havia se inscrito para o período do 

GRANDE EXPEDIENTE, aproveitou o Presidente da Mesa Diretora, a oportunidade para informar 

que o Prefeito havia lhe dito, que seria construído abrigo junto à Escola Governador Roberto Silveira. 

Comentou, que o engenheiro estivera na presente semana, no local e no máximo até a próxima, a 

ordem de compra dos materiais e execução do serviço estaria no setor competente da Prefeitura, para o 

mais breve possível ser construído o abrigo. Expôs, que esperava que nas demais escolas municipais, 

onde não tivesse, também fossem construídos abrigos, pois era coisa boa. Após, como mais nada 

houvesse para ser deliberado, o Presidente da Mesa Diretora, declarou encerrada a Reunião, 

convocando a seguinte, em caráter ordinário, para o dia 19(dezenove) de junho, do corrente ano, às 

dezenove horas e trinta minutos, no mesmo local. E, para constar, Cesar Alberto Karling, Secretário da 



Câmara, elaborou a presente Ata, a qual após lida e aprovada será subscrita pelo Secretário e 

Presidente da Mesa Diretora. 

 

 

 

_________________________________________       ______________________________________ 

                             SECRETÁRIO                                                               PRESIDENTE 

 


